

Nota informativa

Ciudad de México, 31 de enero de enero de 2024

Resultados de la COP28, Pasos Sigüientes, Compromisos de México

EL 31 de enero de 2024 Carlos del Razo, socio de ECIJA México participó en la Charla entre socios y amigos de la Academia Mexicana de Impacto Ambiental (AMIA) con el tema: Resultados de la COP28, Pasos Sigüientes, Compromisos de México. El ponente invitado fue el Mtro. Gustavo Alanís Ortega.

TEMAS TRATADOS

- Avanzar en compromisos y acciones inmediatas para abordar el cambio climático.
- Establecer y fortalecer estrategias y metas para reducir las emisiones y adaptarse a los impactos.
- Definir un camino claro hacia la descarbonización de la economía global y la consecución de objetivos para limitar el calentamiento global.
- Generar mayor conciencia y acción global sobre la urgencia del cambio climático.

AMIA

El objetivo de La Academia Mexicana de Impacto Ambiental, A.C. (AMIA, A.C) es coadyuvar al fortalecimiento del instrumento de la Evaluación del Impacto Ambiental a través de la emisión de propuestas, opiniones y posicionamientos sobre asuntos relativos a las materias de evaluación del impacto y evaluación ambiental estratégica.

COP28

Las siglas COP son el acrónimo de "Conference of the Parties" (Conferencia de las Partes, por sus siglas en inglés). Se enmarca en la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC). La COP es una reunión anual en la que los países que son parte de la CMNUCC se reúnen para discutir y tomar decisiones sobre cuestiones relacionadas con el cambio climático a nivel global. La COP28 será la vigésima octava reunión de este tipo.

Felicitamos a Carlos por su participación constante en este tipo de eventos imprescindibles en materia de ESG.

ECIJA Mexico

socios.mexico@ecija.com

(+52 55) 56 62 68 40

ECIJA

Torre Mural. Av. Insurgentes Sur 1605 piso 27
Col. San José Insurgentes, C.P. 03900,
Ciudad de México, México
Tel: (+52) 5556626840
www.ecija.com

www.ecija.com